

# せんぼ通信 No.16

ば・あ・や・の・う・け・う・り

## 「つながる」

3・11の津波を経験した、歌手のクミコさん。高台に避難した人達と、寒い夜空の下で、朝をむかえた。そして、「きっとツナガル」という歌を作り、その時の思いを歌っています。大きな自然の力…小さな人間の力…それでも励まし合い・助け合っての気持ちいっぱいに。つなぐ…でもなく、つながれる…でもなく、つながる…は、人々の善意が感じられますね。そのような「つながる」が、予想外の所で…。2015年12月5日、「結婚とは、人と人がつながっていくこと…」と。意外で…新鮮でした。耳から脳にあがり、胃袋にストンと、入った感じ。そうね…結婚って…それまでの見知らぬ人達がつながっていく。そして、結婚だけでなく学校で友だちや先生と、職場で先輩や後輩と、お仕事でお客さま達と…新しい出会いが、大切な人達へと、つながっていくのですね。そして、善意のつながりは強みにもなります。そして、そのつながりは、目には見えなくても必要なとき、助け合うことができます。

おもくなく…キツくなく…ゆる~く…  
いろんな人とつながっていけたらいい。

2016年 明けましておめでとうございます  
昨年秋、年金受給の手続きをしてから、なんか…気持が年よりに。 気だけだけでも若く…なんて…むずかしいなあ。婆さんだから…なんて、ひがみ心も…チ・ラ・ホ・ラ…。  
そんな、大晦日の朝、お隣の広司さんから、背丈より高い大王松を2本をいただく。ハシゴにのぼって切ってくれたそう…。元日の朝、ひとり静かに、のこぎり片手に、大王松を4か所に生け終えたら…モヤモヤがきて…気持すっきり…。

「ゆく年くる年」の除夜の鐘…氏神さまへの初詣…  
元日って、昨日から今日へ…日付が変わるだけでなく、年に一日だけの特別な日なのですね。心あらためて…  
今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

井の中の私…驚くことばっかり…  
カチカチの冷凍餅を、「解凍したらふわふわになるから…」と、いただいた時もそうだった…??  
だって、冷たい餅がふわふわ…て信じられない気持で、2個解凍…  
どの位の時間かは、おぼえてないけど…人さし指で、ちょっと押してみたら、丸餅がブヨンピヨン…とやわらかい。あららら～すごい…  
つきたて餅が、冷たくなったのも、ちょっとちがう触感かな…。  
誰が…最初に考えたのだろう…  
昔は冷凍庫はなかったから。  
いつも、家族のため…はたらき者のS子さん。 ゆっくりお話をきいてみたいと、思いながらも…いつも、レジの前での立ち話…。  
先輩の皆さん元気は、うれしい。  
無理せず…がんばって下さい。



撮影・幸次郎